



COLEGIO OFICIAL DE ENFERMERÍA
REGIÓN DE MURCIA

NOTA DE PRENSA

La campaña “Ruta Enfermera” ha iniciado esta mañana su andadura en la Región de Murcia donde permanecerá hasta el próximo día 13 de junio para dar visibilidad al trabajo de las profesionales de la Enfermería y trasladar a la ciudadanía recomendaciones e información sobre cuidados y hábitos de vida saludable.

Esta iniciativa estará presente hoy y mañana en la ciudad de Murcia (junto al Corte Inglés) y se traslada a Cartagena los días 12 y 13 (junto al antiguo Club de Regatas). La campaña es una iniciativa del Consejo General de la Enfermería y los colegios profesionales de toda España y consta de un tráiler, que dispone de un aula de formación, pantallas interactivas y una pequeña consulta. Además, se han instalado varias carpas en las que se muestra del trabajo de las enfermeras de distintos ámbitos.

Todos los talleres son gratuitos y tienen como objetivo que puedan participar en ellos ciudadanos de todas las edades. De esta manera, están previstas actividades sobre la actuación en caso de atragantamientos, la prevención de caídas, autoexploración de mama, sexualidad, menopausia, higiene, nutrición o salud mental, entre otras.

La presidenta del Colegio, Amelia Corominas, ha recordado la importancia y complejidad del trabajo enfermero que se desarrolla no solo con la prestación de servicios asistenciales sino también desde la promoción de la salud, la investigación o el apoyo emocional a los pacientes y sus entornos. Un trabajo en continua evolución y que por la proximidad de la enfermera al paciente exige un compromiso necesario para mantener la empatía en esa relación que se fortalece gracias al respeto y al cariño entre ambas partes. La presidenta ha agradecido a las enfermeras del 061, la Asociación de Matronas, las enfermeras de las Áreas de Salud I, VI y VII y las enfermeras militares de la Base de Alcantarilla por participar activamente en esta campaña.

También ha estado presente en el acto de inauguración el consejero de Salud, Juan José Pedreño, quien ha resaltado la importancia del trabajo que hace el personal de Enfermería, consideradas profesionales esenciales por la mayoría de la población como lo demuestra la encuesta de calidad elaborada por el SMS entre 18.500 pacientes. El consejero señaló que el trabajo de las profesionales de la Enfermería es de extraordinaria importante en todos los ámbitos de la salud y muy especialmente en la Atención Primaria.

También han participado en la presentación de la campaña los directores de Enfermería de las Áreas de Murcia y del Grupo HLA la Vega de Murcia.

En Murcia, a 10 de junio de 2024.

Murcia
C/ Cayuelas 2, entresuelo, 30.009

Cartagena
Avda. Pintor Portela, 6 1º C, 30.203

enfermeria@enfermeriademurcia.org
968 27 40 10